

chaque année, *durant cinq ans*, tous les mois; douze au *Postulat des Sœurs Blanches*, à Québec, et douze à la *Maison St-Charles*, près Alger.

Ils ont aussi ajouté de faibles attraites terrestres sous la forme qui suit:



Une petite rachetée.

PRIMES

1ère prime. Pour dix abonnements payés, un exemplaire cartonné de L'Apostolat en Afrique, ou une série de dix-huit jolies cartes africaines;

2ème prime. Pour vingt abonnements payés, deux exemplaires cartonnés de L'Apostolat en Afrique, ou les quatre « Visites » annuelles déjà parues, à être remplacées par trois exemplaires cartonnés de L'Apostolat en Afrique, si la série venait à s'épuiser;

3ème prime: A.—Pour le plus grand nombre d'abonnements payés au-dessus de 30: *Madame Sainte-Anne*, par le Père Charland, grande édition, artistiquement illustrée; *Vie du Cardinal Lavigerie*, par Mgr Baunard, 2 forts vols.; *Au pays de Mgr de Laval*, par l'abbé Aug. Gosselin; *Lettres de voyage de Paul Tardivel*; *Corbin et d'Aubecourt*, par Veuillot; *L'Apostolat des femmes chrétiennes*, par l'abbé Delahaye; *Dictionnaire de Larousse*, illustré, à l'usage des collèges; ou bien 20 exemplaires de L'Apostolat, $\frac{1}{2}$ cartonnés, $\frac{1}{2}$ brochés.

3ème prime, B.—Pour le plus grand nombre d'abonnements payés, au-dessus de 30, en second: *A l'Assaut des Pays Nègres*; Journal de voyage des premiers Pères Blancs qui pénétrèrent au centre de l'Afrique, en 1878, illustré. C'est un fort volume du plus haut intérêt, devenu très rare. En forme la préface, cette lettre magistrale par laquelle le Cardinal Lavigerie, avec toute la pénétration de son génie et l'amour intense de son grand cœur, traçait le programme à exécuter pour ouvrir à la civilisation chrétienne, l'Afrique équatoriale. Avec son éloquence habituelle, il y résumait le récit de voyage de ces deux premières expéditions apostoliques